

URL: <http://www.swp.de/gaildorf/lokales/umland/art1159734,659017>

05.10.2010

"Pro Region" stellt sich hinter das Projekt "S 21"

Künzelsau.

Vorstand und Beirat der Bürgerinitiative "Pro Region Heilbronn-Franken" sprechen sich in einer gemeinsamen Erklärung für die Fertigstellung des Projekts Stuttgart 21 und für den Bau der Schnellbahntrasse nach Ulm aus und schließen sich damit dem Heilbronner Aufruf "Pro Stuttgart 21", wie es in einer Pressemitteilung der Bürgerinitiative heißt.

Reinhold Würth, der Vorsitzende des Beirates von "Pro Region", erinnerte daran, dass vor zwölf Jahren die heftige Diskussion um einen Regionalflugplatz zugunsten der Entscheidung zum Bau von Stuttgart 21 beendet worden sei.

Der Vorsitzende von "Pro Region", der CDU-Landtagsabgeordnete Jochen K. Kübler aus Öhringen, bedauere es sehr, dass die begonnene Kommunikation nicht fortgesetzt und damit die Möglichkeit vergeben werde, die derzeitige emotionale Diskussion um Stuttgart 21 zu versachlichen.

Für die Bürger, für die wirtschaftliche Entwicklung, für die Stärkung des ländlichen Raumes und den Tourismus sei das Bahnprojekt eine einmalige Gelegenheit, die Lebensqualität in der Region weiter zu verbessern "und unsere Stellung als bedeutende und wachsende Wirtschaftsregion in Baden-Württemberg erfolgreich weiter auszubauen - auch im Interesse der nachfolgenden Generationen sollten wir uns diese Chance nicht aus der Hand nehmen lassen", so Kübler. pm

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

Alle Rechte vorbehalten.
Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung/td-
